



Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie

COMMUNIQUE

La Commission Nationale Electorale Indépendante (CENI) a proclamé la victoire du candidat Evariste Ndayishimiye et de son parti le CNDD-FDD. Le parti MSD avait prédit que les résultats des élections seraient bien celles que vient de communiquer la CENI, alors que le parti CNDD-FDD et son candidat ne les ont pas gagnés. Ils ne pouvaient en aucun cas les remporter au vu de leur bilan catastrophique de ces quinze dernières années.

Pour le parti MSD, il n'y a pas le moindre doute que cette victoire ne reflète pas la réalité des urnes. Il n'y a donc pas eu d'alternance dans la gestion du pays contrairement au verdict populaire et les résultats annoncés par la CENI n'engagent pas le parti MSD.

Le Général Evariste Ndayishimiye devrait prendre acte de l'exacte expression du peuple et de l'impopularité avérée de son parti et en tirer opportunément les conséquences politiques.

D'abord, que sa victoire, résultat d'une fraude électorale, inflige au Burundi un pouvoir de fait dépourvu de toute légalité et de toute légitimité qui, sans mandat populaire, ne s'imposera que par la contrainte.

Ensuite, que le choix de la paix et de l'intelligence lui dicte une autre direction, celle de :

- Réhabiliter, dès sa prise de fonction usurpée, l'Accord d'Arusha et la Constitution de 2005 dans leur intégralité ;
- Rouvrir l'espace politique et médiatique, rétablir la société civile dans ses droits et sa diversité d'avant 2015 ;
- Organiser le dialogue national qui doit poser les principes de la gouvernance du pays durant un mandat conforme à la Constitution de 2005.

Enfin, que s'il fait le choix de la continuité et d'une alliance de compromission avec ceux qui ont été complices de cette parodie électorale, il légitimera conséquemment l'usage de la force de ceux qui le combattront.

Le 25 mai 2020

Pour le Parti MSD

Le Secrétaire Général

François NYAMOYA